



Les entretiens préparatoires de la prochaine Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe se sont ouverts à Helsinki le 22 novembre, avec la participation de 34 pays. Pour la première fois depuis 150 ans, tous les États européens, sauf l'Albanie qui a décliné, assistaient de plein droit à une conférence politique. Les États-Unis et le Canada participaient également aux négociations. Photo: Lehtikuva Oy

même convenu d'associer les pays en voie de développement aux négociations sur le commerce et la réforme monétaire.

Pendant que les principaux pays commerçants se préoccupent de résoudre la question du réaligement des devises, l'on voit maintenant surgir un nouveau problème susceptible d'influer encore plus sérieusement sur les rapports internationaux. En effet, l'accroissement constant de la consommation de matières premières, y compris les combustibles, dans les pays

industrialisés commence à créer des inquiétudes au sujet de la tendance future des prix et de la disponibilité des approvisionnements, problèmes d'une influence majeure sur les relations entre fournisseurs et consommateurs de matières premières.

Environnement

En 1972 s'est tenue à Stockholm la Conférence des Nations Unies sur l'environnement, premier congrès